

LA PROTESTA

DIARIO ANARQUISTA

ÉPOCA DE LA DICTADURA DE JUSTO

Boletín Nro. 2

MARZO 2 DE 1933

EL PRESIDIO DE USHUAIA
LA CARCEL DE VILLA DEVOTO
LOS BARCOS TRASATLÁNTICOS
LOS CALABOZOS DE TODO EL PAÍS
encierran a cientos de obreros y estudiantes presos. Obreros y estudiantes:
LIBERTADLOS!

Bajo el Reinado Fascista

No es posible dudar ya. Los mismos hechos diarios denuncian los propósitos del gobierno. Si alguna pasividad podía existir, atribuirse a la incertidumbre hoy ante la dura realidad, quedan descartadas las argumentaciones y fuera de lugar, los pretextos con que siempre se ha querido disimular las posiciones débiles o las claudicaciones ante el peligro.

Incidió en forma turbia la represión contra las fuerzas y las conquistas de los obreros revolucionarios, se han idoclarando las cosas y confirmando las predicciones nuestras sobre el carácter real del ataque estatal, marcadamente fascista.

Seguro de que hoy quiera llevar a puero a la nave capitalista, debe ser fascista o caerá. Si los RADICALES suben, harán lo mismo que los actuales gobernantes. Si los SOCIALISTAS suben, será lo que son hoy en España y se mancharán en el crimen en complicidad con la burguesía. Es el proletariado quien debe intervenir directamente, sin imponiendo no sólo el asalariado y la propiedad privada, sino también — y esto es vital para el éxito de la revolución — toda forma de Estado. Si así no lo hace el fascismo dará al régimen nuevas armas para prolongar SU MUERTE.

LA REVOLUCION LIBERARIA es el arma capaz de matar al fascismo de raíz. Para esa revolución, que clamentará su seguridad en la toma de todo el mecanismo económico y social por los productores de la ciudad y del campo, el proletariado debe prepararse. Las cosas no se hacen solas en el momento del choque revolucionario, ni después de la victoria sobre la burguesía.

Hay que entender, de una vez por todas, que ese resultado, es decir, el uso de la violencia y de la persecución, el interior de las pequeñas conquistas de las masas populares y la instauración de un gobierno brutalmente fascista, es el resultado de la desesperante bancarrota del régimen económico y político del capitalismo. Ello es urgente. El proletariado debe abandonar la confianza en soluciones pasajeras — prometidas por los políticos hipócritamente — y la esperanza en los reformadores ambiciosos de poder, cuyos fracasos están objetivados en las experiencias de los socialistas y en este candente e innegable crecimiento del ejército de los 50 millones de desocupados forzados del mundo.

JUSTO llega a la posición que la clase burguesa exige para seguir... siquiera por un tiempo más — adelante en sus rapiñas. Reducto de los azotados por una crisis definitiva de sus instituciones, el FASCISMO hace su entrada a la historia, recurriendo a los medios más bajos y a sus hipocresías más repugnantes. Si no puede imponerse con subterfugios, ni ca-

ACCIONE CONTRA LA GUERRA

No fabrique materiales bélicos.
No transporte armas, municiones, víveres.

No deje pasar material de guerra.

Destruya o inutilicelos.

Propague la consigna de la huelga general revolucionaria contra la movilización.

Refuerce los sindicatos revolucionarios.

Boicotee la prensa chauvinista.
Forme en todas partes en las demostraciones antibélicas y antimilitaristas.

Lucha por la muerte del régimen capitalista y estatal.

BARBARIE

Los presos que en centenares se encuentran en Villa Devoto, comunican que se les ha sacado a muchos los documentos. Este es el procedimiento que anuncia las deportaciones y los confinamientos.

No nos extraña ya nada de los que hoy gobernan. Seguirán en su tren de odio al trabajador insu-miso a sus fechorías. Deportarán y confinarán al bárbaro penal fuguino. Los gritos histéricos de los pitones, sus mejores lacayos, ex-ecita a los "normalizadores"...

ULTIMA HORA

Deportaciones. Se confirman las nuevas deportaciones. A los compañeros Silvestre Agre, portuario; Esteban Hernández, pedo de camionero; y José Ferrer medimos. Viéndose del atentado criminal del comisario de Justo, se les notifica que están deportados.

Se anuncian nuevas deportaciones a

rotas, se vale de la ley, de los Berutti, de los parlamentos, de la prensa "liberal", de los sindicatos reformistas, de las legiones patriotas armadas; de la falsedad y del crimen encubiertos con las cláusulas de los códigos y de las constituciones, que la burguesía maneja según convenga a sus intereses.

El gobierno que hoy quiera llevar a puero a la nave capitalista, debe ser fascista o caerá. Si los RADICALES suben, harán lo mismo que los actuales gobernantes. Si los SOCIALISTAS suben,

será lo que son hoy en España y se mancharán en el crimen en complicidad con la burguesía. Es el proletariado quien debe intervenir directamente, sin imponiendo no sólo el asalariado y la propiedad privada, sino también — y esto es vital para el éxito de la revolución — toda forma de Estado. Si así no lo hace el fascismo dará al régimen nuevas armas para prolongar SU MUERTE.

LA REVOLUCION LIBERARIA es el arma capaz de matar al fascismo de raíz. Para esa revolución, que clamentará su seguridad en la toma de todo el mecanismo económico y social por los productores de la ciudad y del campo, el proletariado debe prepararse. Las cosas no se hacen solas en el momento del choque revolucionario, ni después de la victoria sobre la burguesía.

La PREPARACION del proletariado exige — y de los militantes anarquistas especialmente — el cambio de táctica en los métodos de lucha. TODO PASO DE LOS REVOLUCIONARIOS DEBE APUNTAR A ESA PREPARACION.

De ahí que queremos impulsar a los sindicatos por nuevos rumbos, dándoles una misión constructiva, capacitando a los trabajadores técnicamente. Por eso auspiciamos ACTUAR EN LOS LUGARES DE PRODUCCION, en fábricas, talleres, chacras, transportes, etc., para sembrar entre los proletarios y los técnicos, la idea de la TOMA DE POSESION DE LOS MEDIOS DE PRODUCCION. Creemos indispensable que se trabaje en todos los ambientes como realizadores de la revolución.

O SEGUIRA REINANDO EL FASCISMO CON SU CORTE DE CRIMENES, O SEGUIRA, JUSTO U OTRO CUALQUIERA, IMPOSIONDO SU BARBARIA TIRANIA.

LA CRECIENTE AGITACION FERROVIARIA

La masa ferroviaria, ante la traición evidente de los caudillos de la Comisión D., que ha pactado con las empresas, aceptando el criterio de Justo y de los burgueses agravando la miseria de los explotados, está recién despertando.

La Unión Ferroviaria, sometida a los jefes de la categoría de Tramonti, no puede ser otra cosa ni llevar a otro lado. El centralismo, la táctica legalitaria, la mansedumbre suicida, la falta de una finalidad revolucionaria, todo conduce a tracionar y a hundir a los trabajadores en la mayor esclavitud y a someterlos al rancho de las compañías y de sus intereses y apetitos.

En numerosas secciones se ha hablado claro: LOS CAUDILLOS TRAICIONAN. Y, salvo aquellas en que dominan los popes y sus siervos, todas las entidades eclesiásticas quieren ir a la lucha contra los tiranos del riel.

Es necesario que nosotros estemos, como siempre, con la masa ferroviaria. Incitar a la acción directa, bregar porque este descontento rompa con las camarillas de la C. G. T. y sobre todo inducir al cambio total en las tácticas y llevar al seno del proletariado ferroviario una modalidad nueva, aspiraciones de emancipación integral conciencia de la misión de los asalariados frente al desastre del régimen capitalista, es nuestro deber.

Los obreros ferroviarios deben ir a la lucha. Liberarse, en primer término, de la sujeción a los Tramonti y a su gente, y plantear a las empresas la guerra por los salarios. No debe conceder el obreiro al burgués, porque sus entradas, según los balances hechos por ellos mismos, disminuyen por la crisis. Enemigos históricos, no pueden poseerse a comer a la misma mesa. Unos acumulan millones para los parásitos de Londres, París o Buenos Aires; los otros, en jornadas laboriosas apenas tienen para comer, si es que la desocupación no los convierte en famélicos mendigos.

Exigir, exigir siempre, proletarios del riel. ¡Abajo los tiradores de la C. G. T. y de la U. F.!

Viva la huelga general ferroviaria!

PREPARANDO LA MASACRE DE CAMPESINOS

"El Poder Ejecutivo no podrá mirarla (a la huelga) con el criterio corriente y limitarse a guardar el orden."

"Si el movimiento se produjera, el P. E. se vería obligado a adoptar las medidas que están a su alcance, para dominar lo insensatez..."

(Del manifiesto de Justo, dirigido el día 11 pasado a los agricultores.)

Voces anarquistas predicen en las regiones agrícolas argentinas, una huelga de brazos caídos.

"Mientras el gobierno ajusta ese cuerpo de leyes protectoras, es imprescindible que nadie agravie los males del presente con actitudes suicidas."

(Del manifiesto a los trabajadores del campo, del Ministro de Agricultura)

Campesinos: Estas amenazas son dictadas por el miedo a vuestra rebelión. Responded sin titubeos, al gobierno, que él será el culpable de ese "suicidio" que prepara hoy Justo al igual que lo hiciera en 1929, el presidente Irigoyen.

A LA HUELGA contra los terratenientes y de frente a cuáquier gobernante!

SOLIDARIDAD CON LAS HUELGAS

En esta época de represión contra la FORA, tiene doble significado la lucha interrumpida de los gremios adheridos.

Los procesos "legales" que han colocado en la ilegalidad a los sindicatos más combativos, no han logrado el objetivo perseguido por los asaltantes policiales-judiciales. Choferes, Lavadores de Autos y Panaderos, siguen sosteniendo conflictos e imponiendo condiciones a los patrones. A pesar de la confabulación de los dirigentes de la C. G. T., que andan a la pesca en el río revuelto de la reacción.

Tampoco ha logrado el gobierno detener los actos propios de la lucha obrera. Sabotajes se hacen en todas partes y dan un índice de la guerra de los trabajadores conscientes.

La inevitable lucha persiste. Persistirá...

Además de los numerosos conflictos que la UNION CHAUFFEURS y el SINDICATO DE LAVADORES mantienen con empuje, la FEDERACION DEL CALZADO, adherida a la FORA, sostiene varios conflictos. Con la FABRICA TITAN, de MARASCO, DIAZ Y CIA., HAY 300 OBRAJEROS EN HUELGA, que están decididos a conquistar un triunfo, pese a las maniobras de los burgueses. Con los burgueses de la CATA TRUFO, HAY 70 OBRAJEROS EN HUELGA.

En la provincia son también muchos los movimientos que desafían la febril reacción de Martínez de Hoy y Pilotti. La ofensiva contra los trabajadores se agudiza allí donde se entablan batallas por mejoras. Pero donde prima un espíritu solidario y combativo, donde no pueden engañar los políticos ni los voceros de los gobiernos, los trabajadores vencen.

En el campo se vive una hora que anuncia grandes huelgas, iniciadas ya en varios puntos. Y también son seguras las brutales intervenciones de las policías para aplastarlas. Justo así lo promete.

LAS HUELGAS DEBEN SER APOYADAS POR TODOS Y NO SOLO MORALMENTE. Desde la acción directa contra los explotadores y sus intereses, hasta el boicot; desde la agitación sistemática hasta el aporte solidario para los presos; desde la lucha viril en todos los terrenos hasta la propagación de consignas concretas, requieren del anarquista una colaboración sin desmayos.

SOLIDARICEMOS CON LOS QUE LUCHAN, LUCHAMOS!

¡Adelante, compañeros en huelga!

traido el camarada estudiante Giacossa, quien fué en seguida encerrado en el depósito de Villa Devoto.

De Junín fueron traídos a La Plata los compañeros Mosceta, Lionel y Pérez, a quienes se allanó el domicilio, secuestrando libros y manifiestos.

Salleron después en libertad.

De Comodoro Rivadavia, fueron traídos unos 30 obreros petroleros, por orden del ministro De Tomaso, recordando la desvergüenza...

En Mendoza fué detenido el compañero Lianos, por su activa intervención en la Feder. Prov. Mendoza y obligado a abandonar aquella provincia.

A quién obedece este continuo movimiento de presos? A quién se debe estas maniobras? ¿Acaso pretenden atomizar a los trabajadores?

¿Vano intento?

HACED QUE LA PROPAGANDA ESCRITA SE DIFUNDA A TODOS LOS AMBIENTES. LLEVADLA A LOS LUGARES DE TRABAJO, A LOS MEDIOS ESTUDIANTILES, A LOS CAMPESINOS, A LOS DESOCUPADOS, A LOS TECNICOS.

CONTRIBUID, ECONOMICAMENTE PARA QUE "LA PROTESTA", PESE A TODO, SALGA PERIODICAMENTE.

AYUDAD A LOS PRESOS SOCIALES, APORTANDO Y RECOLECTANDO FONDOS, PARA RESCATAR A LOS PRESOS, HAY QUE ROMPER LA VERGÜENZA COBARDIA DE LOS TRABAJADORES SOMETIDOS AL YUGO DE LA C. G. T.

CON LA F.O.R.A. Y LOS "COMITES DE RELACIONES", INTELIGENCIAL LA ACCION REVOLUCIONARIA.

ES NUESTRO DEBER

No dejar que queden sepultados por toda su vida en el presidio los nietos processados de Bragado.

No permitir que por "asociación ilícita", sea destruida la organización obrera.

PROHIBIDA LA CIRCULACION POR CORREO DE "LA PROTESTA", "NERVIÓ", "LA ANTORCHA".

HAGALOS CIRCULAR!

Levantemos la Rebelión y la Lucha en el Campo

UN AÑO DE NORMALIDAD PARA "CRÍTICA"

Ha pasado un año de gobierno de lo que a todo bombo se ha dado en llamar de la normalidad.

Para dar a conocer esta histórica fecha, el gobierno preparó fiestas y ordenó a su sirviente más populachera que visitase gales.

"Crítica" la entendida de Justo, movilizó al director, al subdirector, a los más hábiles plumíferos, se llegó a Mar del Plata e hizo hablar al general.

Gorda, hinchada durante tres días por la paga oficial, de 30 páginas, que rivalizaron por quedar bien. "Crítica" puso en sus abanadas todo el cinismo y toda la desvergüenza imaginables. Justo, Huayo, Cantón, De Tomasso, etc. toda la pandilla oficial, hicieron correr la pluma de los lacayos, sin más fin que el de pintar de azul y blanco a los manchados en la sangre obrera.

UN CONGRESO BOLCHEVIQUI

El 11 de Marzo en Montevideo

La guerra está sobre nuestras cabezas. Contra ella el proletariado debe levantar la revolución. Pero a estos bolcheviques "antiguerreros", nosotros, ante la situación de Asia y Europa, ante lo objetivo que no puede negarse, les decimos, que están por reeditar la traición de la II. Internacional, que se complicara en el crimen de 1914.

Hablan claro, señores de la "linea". ¿Rusia ha pactado con Francia, no? ¿Rusia ha reconocido al Manchukúo o no? ¿Rusia está con la China invadida o con el Japón, que escamoteó el estado de Manchukúo? Y si Japón se lanza a la guerra, como que ya ocurre y contra él se declaran los 19 del Informe Lytton, o si, caso muy probable, Estados Unidos pelea contra los nipones: ¿con quién irá Rusia? ¿Hará alianzas sagradas contra el imperialismo japonés, a favor del imperialismo yanqui?

En qué queda eso de la apresión mundial a la Rusia? ¿Acaso Rusia no está realizando ententes o firmando tratados con países capitalistas?

Alerta contra los que defienden consignas confusionistas. Contra todas las guerras, en todos los países, el proletariado debe luchar revolucionariamente.

La guerra que nosotros aceptamos — y con todas las consecuencias de la lucha — es la revolucionaria contra la burguesía. Pero queremos destruir con esa guerra las fuentes mismas de las carnicerías entre los pueblos: los intereses económicos y los gobiernos; capitalismo y Estado.

Negarse a pagar las deudas. Negarse a desalojar los campos. Resistir. De nada valdrán las amenazas del Gral. Justo. Los soldados son hijos de campesinos y obreros.

PROBLEMA DEL DIA

La angustiosa situación de los agrarios está provocando una agitación que ha llevado al gobierno a una amenaza clara: si los campesinos recurrente a la huelga, habrá policía y ejército capaces de apaguarlos. El general Justo en su Manifesto y el Ministro de Agricultura, (primer ministro "socialista" doctrinario, según la revendida "Crítica") en su comunicado a los agrarios, así lo anuncian.

Los chacareros se reunieron en las provincias de Santa Fe, Córdoba y Buenos Aires, y decidieron ir a la huelga — desde el 20 de Marzo — si no se accede a sus pedidos sobre moratorias, rebajas de filetes y arrendamientos, facilidades de pago, etc.

Los campesinos ya no pueden esperar más y están dispuestos a exigir por la fuerza lo que los reclamos pacíficos no pudieron lograr. Los gobiernos de las regiones agrícolas movilizan todas sus armas para apagar el incendio de la rebelión campesina.

La prensa grita. Ven "agitadores con banderas rojas y negras, imponiendo por el terror el abandono del trabajo". Arasan los diarios y se repite la bárbara canción del año '29, cuando los mismos escribían a sueldo, incitaban a la masacre de los braqueros en huelga, y batían palmas a los escudriñadores del ejército que Iribarren mandaron para asesinar sin asco a los explotados.

La rebelión campesina es la consigna del momento. Frente a la Federación Agraria dirigida por Placencia, el lacayo de todos los gobiernos con quienes siempre anda en trácticas; frente a la predica amansadora de los socialistas; frente a los manejos traidores de los Departamentos del Trabajo, eternos instrumentos de los poderosos y latifundistas; frente a las amenazas de Justo, prendidas de odio a las masas campesinas, rebeldes contra el hambre y la inercia de los políticos de Estado, debe plantearse la lucha a fondo.

Los anarquistas tenemos que intervenir en esta brega. Las fuerzas obreras revolucionarias, están ya en la tarea de agitar a las masas para la acción solidaria. Es clara al respecto la palabra de F. O. Provincial de Santa Fe, adhesión a la F. O. R. A. La HUELGA AGRARIA, como elemento inmediato de capacitación revolucionaria, requiere una multiplicada actividad, especialmente en las zonas agitadas por el descontento de los agrarios.

Oppongan los campesinos los métodos combativos a la demagogia de los Pioneros y sus secuaces. La situación del campo marca en la historia un momento decisivo. La crisis, insoluble en el marco estrecho de la economía burguesa, rubrica la bancarrota del régimen capitalista. La TOMA REVOLUCIONARIA DE LA TIERRA, es el camino efectivo para la liberación del campesino. Propagémosla y actuémosla junto a las masas y hagamos que se barren, con la solución revolucionaria del problema de la tierra, las divisiones que hacen del colono, del chacarero y pequeño arrendatario, un explotador de los trabajadores asalariados del campo.

Acción y más acción!

POR LA HUELGA GENERAL AGRARIA!

La Federación Obrera Provincial de Santa Fe considera entonces, que todos los trabajadores del campo deben intervenir activamente en la huelga agraria, tratando de llevar la lucha hacia la práctica de la acción directa en todos sus aspectos, para impedir la traición de los dirigentes de la Federación Agraria, como ha sucedido en otros movimientos; para rechazar toda intromisión política y demagogica; para negar la eficacia de la intervención del gobierno que sólo defiende los intereses latifundistas; para establecer la lucha DIRECTAMENTE contra los terratenientes y cerecistas y para llegar con esa lucha y con esa práctica a la POSESIÓN EN COMÚN DE LAS TIERRAS, DE LOS MEDIOS DE PRODUCCIÓN Y DE TRANSPORTES.

Negarse a pagar las deudas. Negarse a desalojar los campos. Resistir. De nada valdrán las amenazas del Gral. Justo. Los soldados son hijos de campesinos y obreros.

Viva la HUELGA GENERAL AGRARIA.

Hay que paralizar toda clase de trabajo. No hay que cosechar, ni arar, ni sembrar, ni desfrutar, ni trillar, ni transportar.

Viva la acción de los obreros y campesinos!

(Parafra de manifestación de la F. O. Provincial de Santa Fe, adhesión a la FORA, dirigido por los campesinos y obreros.)

LOS OBREROS FRENTE A LA SITUACIÓN ACTUAL

—Desde un comienzo se llevó la ofensiva a la clase trabajadora en un evidente complotamiento de patronos y gobernantes, por intermedio de la "justicia", vale decir de los códigos fabricados por los explotadores, para darse carta blanca en su carrera de ladrones de las riquezas elaboradas por los productores.

El ataque se llevó contra la organización obrera de positivo valor y con aspiraciones concretas de emancipación de todos los yugos que atan a los desposeídos en forma inhumana y vergonzosa. No intentó ningún juez Berutti procesar por "Asociación Ilícita" a los gremios de la C. G. T., cuya mansedumbre y cobarda indiferencia son ya clásicos en el bizarro del proletariado argentino. Ni se le ocurrió asaltar sus locales, llevando a 700 obreros reunidos en asamblea, como lo hiciera en la gresiva y rédula avalancha policial al local de Mitre 3270, hoy clausurado. Ni Melo o De Tomaso dejaron de reverenciar el patriottismo de los jefes de la Unión Ferroviaria espina dorsal de la C. G. T., que llegaron a dar dinero de sus asociados para el famoso y fracasado empréstito. Nada de eso...

La guerra se desencadenó contra la F.O.R.A. y los sindicatos que practican la acción directa. Se encarceló y procesó a los compañeros de los gremios de Chauffeurs, Panaderos y Lavadores de Autos, que siguen en Villa Devoto desde hace ocho meses. ¡Por qué?

Porque la F.O.R.A. es la organización revolucionaria de los trabajadores. Porque sus cuadros son la escuela en que se educan los explotados para la liberación definitiva. Porque en sus luchas contra los capitalistas, defendidos siempre por el Estado, se vale de la acción directa, exige y no implora, opone fuerzas combatientes sin confiar en otra cosa que en su propia capacidad para conquistar sus derechos. Porque está en guerra permanente contra la sociedad del hambre y de la opresión estatal y se prepara para tomar revolucionariamente en sus manos la producción de la nueva sociedad.

Los trabajadores de la Argentina ven, pueden ver que la destrucción de la FORA anhelada por el gobierno, por los patronos, por los caudillos del sindicalismo reformista y castrado, y por los "comunistas" que sueltan su bille en acusaciones estúpidas contra los jefes de la FORA, sabiendo que no se repite en la organización obrera libertaria el caciquismo que sucede a los partidos "comunistas" de todo el mundo; los trabajadores, repetimos, deben comprender que se juega el porvenir de sus propios organismos de defensa y de ataque, y si deseas librarse de las cadenas se calares que desviven sus vidas y la de sus hijos, y ante esta constatación, salir en defensa de las posiciones conquistadas, so pena de no poder avanzar luego...

LA FORA DEBE SER REFORZADA EN TODO EL PAÍS. Los trabajadores deben abandonar los impotentes cuadros de la C. G. T., envilecidos por la dominación de los Cerrito y por el castrismo dictatorial. LA FORA LOS ESPERA PARA PLANTEAR AL PRIVILEGIO LO QUE ESTÁ TRATADA DE EVITAR.

Para luchar contra el ESTADO DE SITIO; por la libertad de los PRESES SOCIALES, con o sin proceso; para exigir la vuelta de los CONFINADOS EN USHUAIA; para dar potencialidad a la organización obrera revolucionaria.

TRABAJADORES: INGRESAD Y LUCHAR CON LA F. O. R. A.

EN EL PARAGUAY DAN EL EJEMPLO

Guerrilleros que están en guerra contra la guerra. Peleadores que en los bosques y en los montes, juegan la vida por no rendirse a los que obligan al crimen. Soldados de la revolución, que combaten a muerte por no hacerse el juego a los mercaderes que babosean cantos patrióticos. Levantan las escuadras insurgentes en los departamentos de Sosa y Villarrica, como antorchas que iluminan el camino, la enseña roja del pueblo insumiso.

Contra los amos de adentro. Contra los explotadores de adentro. Contra los asesinos de adentro. Contra ellos — no contra los indios de Bolivia, están en rebelión. Es la voz de sus armas como una consigna escrita a fuego: HACER LA REVOLUCIÓN PARA APLASTAR LA GUERRA.

LIBERTADES Y ATROPELLOS

Salleron en libertad los camaradas: Alvela José, Anderson José, Antigüez Angel, Alejandro Juan, Arce Luis, Almasse Carlos, Berri Eduardo, Balsa Tomás, Balsa Alfonso (h.), Buchisanki Andrés, Chao Casimiro, Oliver Manuel O. De la Fuente Victorino, Escrivano Jesús, Fumaxi Simón, Fulvio Antonio, García José, García Salvador, González Manuel, Gerazzi Angel, García Andrés, Intrevigilia José, Lucas Julián, López Lombardero, Lanfranchi Dionisio, Lamala Gabino, Marrone Alfonso, Manes Carlos, Manes Emilio, Martínez Claudio, Moreno Raimundo, Ojeda Nazario, Ponte Francisco, Pérez Juan, Pardo Tomás, Peña Antoni, Quiroga Felipe, Rodríguez Nicolás, Rosas Juan, Rey Gregorio, Sagossi Salvador, Terrilla Ricardo y Zamotli José.

Quedan en la cárcel de Villa Devoto:

Bucesovich Juan, Chiodo Julio, Castañeda Miguel, Cernadas Julio, Damonte José Ferraderi A., Falasquín Fausto, González Eduardo, Lago Mosquera Florencio, Martí Ismael, Onetto Luis, Pata Juan, Petrizzo Carlos, Vázquez Jaime; Manuel Seocane, E. Hernández.

En el cuadro quinto Departamento de Policia:

José Ferrer, Fernando Mouza, E. Vázquez E., Agra, G. López, M. Formosa, L. Giacosa y F. Gulló.

Ha sido asaltada por la Policía, la casa de los padres de los compañeros Balbena, en la forma espectacular que distingue los procedimientos policiales. No pudiendo apresar a los buscados con fiebre, la policía devujo a un parente y allanó, afanosa, el domicilio de su novia...

En el cuadro sexto Departamento de Policia:

José Ferrer, Fernando Mouza, E. Vázquez E., Agra, G. López, M. Formosa, L. Giacosa y F. Gulló.

Ha sido asaltada por la Policía, la casa de los padres de los compañeros Balbena, en la forma espectacular que distingue los procedimientos policiales. No pudiendo apresar a los buscados con fiebre, la policía devujo a un parente y allanó, afanosa, el domicilio de su novia...

Una NUEVA GUERRA MUNDIAL

El capitalismo se mancha con un nuevo crimen. Enredados en sus propias redes, los grandes burgueses, industriales, banqueros y demás privilegiados que comercian con la producción, como rivales en el festín, se preparan para cubrir los déficits, originados por la crisis del sistema, con la conquista armada, lo que equivale a horrendas carnicerías entre millones de seres humanos.

Las cifras que indican el proceso de los negocios de la burguesía internacional, son demasiado docuentes. Como elocuentes son las que denuncian las miserias del régimen, al ir sumando todos los días nuevos contingentes a los cincuenta millones de parados forzados. Claras son las maniobras de los estados competidores en las guerras económicas, en las alianzas comerciales, en las protecciones y las preferencias, en los intercambios que ruedan sin cesar hacia el abismo. Todo el caos es producto de la ineptitud del capitalismo para proseguir su camino de explotador sin recurrir al crimen.

La guerra toca su clarinada de alerta. Desde la China disputada por los bárbaros rivales, hasta la América bañada en sangre por imperativos del petróleo. Desde Europa agitada por el hambre, el fascismo, las conferencias y los pactos políticos y económicos, y reventando por una presión interna de sus mercados asaltados por la crisis; hasta Norteamérica, asaltada por sus quince o veinte millones de desocupados, por la resistencia de sus dueños de post-guerra, por la quiebra de su presupuesto fabuloso, por el choque sistemático de sus dólares contra la bariera de la esterlina y las luchas de las colonias que resisten la conquista. Desde Manchukúo prendiendo la llama que nace Berberé, mientras Francia pasta con Rusia y ésta con Polonia, mientras Italia coquetea con Austria y amenaza a Yugoslavia; mientras Hitler al frente de Alemania resucita a la vieja leona del catorce y reclama el derecho a armar para la confienda... hasta la última fábrica de municiones, de cruceros y de aviones, de gases químicos, y los

botíos de venenos modernos y de pestes bacilosas, en constante traqueteo bélico...

Esta guerra que desencadena el capitalismo pondrá en escena, con mayor amplitud que la que causara en cuatro años treinta millones de muertos, lo más acabado en materia militar. Pueblos enteros barridos por los gases, deshechos por las granadas; regiones inmensas desvastadas por epidemias mortales; masas humanas destrozadas desde el aire o asfixiadas por los venenos químicos: tales los cuadros del "herosismo" que sobrepasarán en mucho al que reinó en la catástrofe pasada. Pero el capitalismo puede vivir así, y sólo así, y por ello se ponen en linea de ataque sus máquinas bélicas.

Falso es todo alarde pacifista de los estados. Inutil todo intento de arreglo. Porque el desequilibrio universal es efecto de la organización vigente, en que se produce para que gane el burgués y no para que todos coman y se abriguen. La última mascarada que se prepara en Londres, la Conferencia Económica Mundial, nació para ser y será lógicamente, un fracaso más.

La guerra está preparada. El cable transmite a diario detalles, qué son sólo parte de la realidad, sobre adquisición de armamentos, rupturas diplomáticas, invaciones armadas, maniobras guerreras etc. La guerra está encima. Las masacres del Chaco, la guerra entre Perú y Colombia, los preparativos del Brasil, Chile, etc., no necesitan ser discutidos.

Aunancián en América una configuración a gusto de los ambiciosos de oro, petróleo y mercados, para enriquecer a los pulpos tipos Standard, Oil o Royal Dutch tipo extranjero o nacional.

Japón y China ya están en guerra y todo el mundo, cada uno de los estados

alistan sus ferreterías militares. Contra la guerra antes de que ella tiene al mundo de carne y hueso, levantándose en armas para la confienda...

Obreros, campesinos, estudiantes, soldados: la revolución social es la defensa. La revolución es la guerra, elegida.